

Ein großer Raum für die kleine Familie

Klinikum | Auf der Wochenstation gibt es jetzt ein Familienzimmer, in dem auch der Papa nächtigen kann

Bad Salzungen – Ein bequemes Doppelbett, daneben eine Wiege mit Himmel, eine Leder-Sitzecke und ein mehr als geräumiges Bad: Im neuen Familienzimmer im Bad Salzunger Klinikum kann die junge Familie die ersten Stunden und Tage gemeinsam verbringen.

Erst ein paar Tage zuvor hat es Dr. med. Kornelia Franke, Chefärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe am Klinikum in Bad Salzungen, wieder erlebt, dass ein junger Vater im Auto auf dem Parkplatz genächtigt hat. Dabei bietet die Wochenstation schon immer an, dass der Partner der werdenden Mutter mit im Zimmer übernachten kann, wenn es die Kapazität hergibt. Hätte der junge Mann gefragt, hätte er bestimmt ein Bett bekommen. Seit Freitag steht den Familien sogar ein eigenes Zimmer zur Verfügung. „Ich freue mich, dass wir es endlich realisieren konnten“, sagt Klinik-Geschäftsführer Harald Muhs. Die Station hat dafür ihr Arztzimmer und das Stationsbad geop-

fert. Und zwar gerne, denn auch Kornelia Franke freut sich, diesen schon lange gehegten Wunsch endlich umgesetzt

zu haben. Das Angebot, erklärte sie, richte sich vor allem an Eltern, die nicht in Bad Salzungen wohnen. „Wenn sie nachts

in den Kreißsaal kommen, es aber noch nicht so weit ist, kann sich das Paar in das Familienzimmer zurückziehen.“ Für

etwa 52 Euro pro Tag. Das großzügige und helle Zimmer ist aber auch dafür gedacht, dass die junge Familie die ersten Tage gemeinsam verbringen kann. „Der Zuspruch wird hoffentlich groß sein“, wünscht sich Dr. med. Kornelia Franke. Die Nachfrage werde dann das Angebot regeln. „Und vielleicht werden wir über eine weitere Gestaltung in diesem Bereich nachdenken.“ Auf der Wochenstation haben die Patienten oftmals den ersten Kontakt mit dem Klinikum. „Wenn dieser Aufenthalt angenehm ist, behalten sie uns in guter Erinnerung“, meint die Chefärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe.

Die ersten Nachfragen und Reservierungswünsche hat es schon gegeben. „Reservieren können wir das Zimmer natürlich nicht“, erklärt Franke. Aber wenn es belegt sei und eine weitere Patientin ihren Mann an ihrer Seite haben möchte, „werden wir es möglich machen, wenn Zimmer frei sind.“



Für sie und ihn und das Neugeborene: Das Klinikum bietet jetzt auch ein Familienzimmer auf der Wochenstation an.

Foto: Heiko Matz

mö